

Diario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.  
 Número 2.832 — BURGOS — Jueves, 11 de Novbre. 1954. Santa Cruz, 17. Tlf. 2158. Precio: 80 cts.

# El Caudillo recibió a los miembros del I Congreso Nacional de Ganadería

## Las conclusiones sobre vuestros problemas serán acogidas por el Gobierno con todo el entusiasmo", dijo en un discurso

**PALABRAS DEL CAUDILLO A LOS GANADEROS**

Gracias por ese entusiasmo con que habéis acogido mi presencia. Yo quiero poder estar estos días entre vosotros para seguir de cerca todos los problemas que afectan a este gran sector de la producción nacional que constituye la ganadería, pero sé que sus problemas están en buenas condiciones para la presencia y colaboración del ministro de Agricultura, que con su interés y celo muestra por las producciones nacionales de la agricultura y de la ganadería, que viven tan íntimamente unidas, evidentemente que compensará con ventaja el interés que pudiera tener estar entre vosotros.

Las conclusiones a que lleguéis en vuestros diálogos, en vuestros trabajos y en vuestros cambios de impresiones sobre los problemas de la ganadería serán acogidas por mi Gobierno con todo el celo y con todo el entusiasmo que pone en el aumento, en la multiplicación de la riqueza ganadera y en la justicia entre los hombres y las tierras de España.

Vosotros sabéis mejor que yo, porque lo habéis vivido, lo que representa en todos los órdenes y en el de la ganadería el régimen liberal, el dejar hacer de las lecturas de la historia económica de nuestra Patria, de aquel Consejo de la «Mesta», de aquellas cañadas reales, de aquella importancia trascendente que tenía en la vida de España la ganadería, la presencia de sus ganados, hemos pasado a través del mando liberal al abandono, cuando no a la ruina verdadera de nuestras producciones, pues en algunos momentos hemos podido ganar en extensión, hemos perdido en calidad.

En esa política del «dejar hacer» que tanto contribuyó al individualismo español, hemos ido perdiendo la gran batalla de la producción ganadera, de la mejora de nuestras especies, hasta el extremo de que muchas veces tenemos que ir a buscar al extranjero los ejemplares necesarios para el encaste de nuestro ganado por el abandono en que lo dejamos.


Asociados vosotros, los grandes ganaderos con los pequeños ganaderos, en la Organización Sindical, participáis en la responsabilidad grave que esta hora. Los grandes ganaderos, porque sois los que tenéis medios suficientes para poder encarrilar la cabana nacional en condiciones de competir a los más modestos los ejemplares y las especies que puedan multiplicar y mejorar estas economías débiles; y el Estado, el poder resolver, dentro de vosotros y con vuestra experiencia, todas aquellas aspiraciones y necesidades que hagan que la cabana nacional gane en calidad y en cantidad lo que pueda perder en algunos momentos en extensión. Sabed mejor que yo que no es nuestro problema tener muchas cabezas, sino tener mucho peso y mejor calidad. En este sentido, el Gobierno no puede más que ponerlos a vuestra disposición con vistas a que el mejoramiento de la cabana nacional y de todas las actividades de la ganadería sean una realidad.

En la unión vuestra, en el Sindicato, en la elección de los mejores representantes, en la periódica revisión de vuestra obra, está el que esto se realice, y de tal modo a la gratitud que os guardamos por vuestra conducta y por vuestra asistencia, podremos unir también la gratitud por haber hecho a España grande a través de una grande y potente ganadería. España Española! (Una culturosa salva de aplausos recoge las palabras del Caudillo, no cesando hasta que éste abandona el balcón.)

Madrid, 10.—Más de tres mil ganaderos asistentes al I Congreso Nacional de ganadería se trasladaron al Palacio de Oriente, a pie, desde la Plaza del Sol, por las calles del Marqués de Valdeiglesias, Gran Vía y calle de Bailén.

# ESPOLÓN

## Ya está a punto el aparato electoral



YA están expuestas a las puertas de cada Colegio Electoral las listas de votantes para la convocatoria del domingo día 21, en el curso de la cual cuatro ciudadanos serán investidos en la categoría de concejales de nuestro Ayuntamiento. Al lado de estas listas se han colocado otras, suplementarias, en las que figuran las variaciones producidas en los tres últimos años.

Con esto y la designación de candidatos y el nombramiento de presidentes y adjuntos de las Mesas está ya montado el aparato electoral que ha de funcionar en la jornada del día 21. A medida que pasan fechas se va caldeando el ambiente y son corrientes los comentarios en reuniones y tertulias acerca de las candidaturas y sus posibles resultados. Es de esperar que en la próxima semana se vaya concretando, aunque en verdad que en asuntos electorales nadie puede decir la última palabra hasta que el escrutinio haya lanzado la fría realidad de las cifras.

Esto por lo que se refiere al primer tercio, al de cabezas de familia. En cuanto a los representantes sindicales está anunciada una reunión conjunta de los altos dirigentes de las entidades locales, en el curso de la cual serán proclamadas las candidaturas, a las que parece aspirar algunos de los derrotados en 1951.

Todo hace suponer que de esta convocatoria saldrá una representación popular destinada a llevar al Ayuntamiento la expresión de un ambiente y de unas aspiraciones actuales, que se conjugarán con la experiencia y la inquietud por el bien público, que es tradicional en nuestra Corporación municipal.

La renovación a realizar abarca, en esta ocasión, a la mitad más uno de nuestros concejales, de tal manera que sólo quedan dos tenientes de alcalde. Esto quiere decir que en la próxima etapa se va a producir un cambio casi completo —dentro de lo normal— en la organización de trabajo y de función, lo que hace más interesante la participación ciudadana en las elecciones.

V. DOMÍNGUEZ ISLA

### El Caudillo recibió a Mr. Yeh



Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, recibe en el Palacio de El Pardo al ministro de Negocios Extranjeros de la China nacionalista, Mr. Yeh. (Fotó Contreras.)

### Cantaron el "gordo" equivocadamente

Montevideo, 10. — El Gobierno uruguayo ha ofrecido un premio equivalente a cincuenta mil pesos, a los poseedores del número de la Lotería 14.908, que en 1950 fue cantado, por error, como ganador del gordo. Los poseedores de este número exigen que se les conceda la totalidad del premio.—Efe.

### El exministro de A. E. persa, Fatemi, fusilado

#### No se le permitió despedirse de Mussadeq

Teherán, 10. — Un pelotón de ejecución ha fusilado esta madrugada al que fue ministro de Asuntos Exteriores en el depuesto régimen de Mussadeq, Hussein Fatemi.—Efe.

NO SE LE PERMITIÓ VER A MUSSADEQ

Teherán, 10. — Antes de ser trasladado Fatemi al campo de tiro, para ser fusilado, pidió se le dejara despedirse de sus íntimos amigos, el doctor Sharyegan y el ingeniero Razavi, que fueron juzgados simultáneamente y se encuentran ahora en prisión. Los besó y les dijo adiós. Luego pidió ver a Mussadeq, pero no se le concedió. Declaró entonces que su último deseo era que Mussadeq actuara como tutor de su hijo de catorce meses, Seifollah.

Fatemi, exministro de Asuntos Exteriores, fué trasladado en una ambulancia al polígono de tiro. Aunque al principio parecía débil, cobró valor y se dirigió a pie, sin ayudas, hasta el poste al que fué atado antes de que el pelotón de ejecución disparase contra él.

La familia de Fatemi ha retirado los restos mortales, del cementerio militar, para enterrarlos privadamente.—Efe.

### El ministro de Negocios Extranjeros de la China nacionalista visita Toledo

#### Acompañado de Muñoz Grandes

Toledo, 10.—Poco antes de las doce llegó esta mañana, procedente de Madrid, el ministro de Negocios Extranjeros de la China nacionalista, doctor George King-Chao-Yeh, acompañado del ministro del Ejército, teniente general Muñoz Grandes, director general de Negocios Extranjeros, jefe de su Gabinete diplomático y los ministros de su país en Atenas, Ankara, París, Londres y Madrid.

Inmediatamente se trasladaron a las ruinas del Alcázar, donde fueron recibidos por el coronel Gutiérrez Cano y otros defensores de la fortaleza, que saludaron al ministro chino en el Patio de Carlos V. También fueron cumplimentados por los gobernadores civil y militar, presidente de la Diputación Provincial y alcalde de la ciudad.

El doctor George King-Chao-Yeh se interesó vivamente por las circunstancias que rodearon el asedio a la gloriosa fortaleza toledana, y escuchó las explicaciones que sobre el mismo fueron ofrecidas por los señores Gutiérrez Cano y Marín, defensores del baluarte. En el despacho del jefe de la defensa, el ministro chino firmó en el álbum de honor y estampó unas líneas expresivas de admiración por la epopeya y de recuerdo a los gloriosos caídos en la fortaleza. También firmaron en el álbum sus acompañantes. El doctor George King-Chao-Yeh leyó la histórica conversación sostenida entre el teniente general Moscardó y su hijo Luis.

Posteriormente se trasladó a la Academia de Infantería, donde fué recibido por el director general de Enseñanza Militar, general García Navarro, y por el director de este centro docente, coronel Otalozurruchi. Una compañía de alumnos le rindió los honores correspondientes, mientras la banda de música interpretaba los himnos nacionales de España y de China. Visitó más tarde las aulas y dependencias de la Academia, donde le fué explicado el plan de enseñanzas que se lleva a efecto en la Academia.

Más tarde el ministro chino y sus acompañantes estuvieron en la Catedral y Casa y Museo del Greco y en otros lugares y monumentos artísticos de la ciudad.—Cifra.

### Platillo volante sobre el Brasil

Cúrtiba (Brasil), 10. — Un platillo volante ha sido visto en las afueras de esta ciudad por un guardia municipal. El extraño artefacto, que despedía una intensa luminosidad roja y volaba a gran altura, estuvo detenido unos segundos sobre la ciudad y luego desapareció vertiginosamente.

Unos vecinos de la región también manifestaron haber observado el mismo fenómeno.

Uno de los discos voladores fué visto por un coronel de Aviación cuando maniobraba sobre un aeródromo. Sobre este caso, el Ministro de Aeronáutica del Brasil ha ordenado una investigación oficial.

### La langosta puede emplearse como alimento para ganado o como abono

Toledo, 10.—Un ganadero ha manifestado, a propósito de la reciente plaga de langosta, que de ella pueden sacarse excelentes aprovechamientos y con el nombre de apagarinas tendría aplicaciones en la alimentación del ganado o, si menos, como abono orgánico. También las ovejas comen estos insectos, ricos en proteínas y grasas. La dificultad estriba en su conservación, una vez capturada, sin que se corrompa, lo cual podría lograrse mediante el cocimiento o tueste para después hacer grandes tortas que puedan servir de alimento al ganado.

Sabiendo es que la Biblia dice que San Juan Bautista se alimentaba de estos insectos y todavía los usan como alimento los árabes del desierto. Todo menos enterrar la langosta capturada, pues en último término queda la posibilidad de sacarle de ella abono, mezclándolo con paja, en estercoleros especiales.

Una explotación nacional de la langosta podría convertirse, en fecha no lejana, en fuente de riqueza.—Cifra.

### Ruiz-Giménez en Asunción

#### Ha sido declarado huésped de honor

Asunción, 10. — El ministro español de Educación Nacional, don Joaquín Ruíz-Giménez, que llegó anoche, procedente de Lima, en misión cultural, permanecerá dos días en el Paraguay. El señor Ruíz-Giménez ha sido declarado huésped de honor, así como las personalidades que le acompañaban.

De otra parte, el ministro paraguayo de Asuntos Exteriores ha autorizado la concesión al ministro español de Educación Nacional de la Gran Cruz de la Orden Nacional del Mérito.

Esta mañana el señor Ruíz-Giménez cumplimentó a las autoridades paraguayas y al mediodía fué invitado de honor en un almuerzo ofrecido por el Instituto Paraguayo de Cultura Hispánica. Por la tarde, las autoridades regionales españolas agasajaron a su ilustre comitiva. Por la noche, el ministro paraguayo de Educación Nacional, doctor Peña, ofreció a su colega español una cena de gala, a la que asistieron destacadas personalidades. Después, a primera hora, el ministro español asistió a una misa, oficiada por el Arzobispo de Asunción, el cual le impondrá la medalla de Hermano mayor de la Cofradía de Romero de Santiago.

### García Valiño visitó al Jálifa con motivo de la fiesta del Mulud

Tetuán, 10. — A la una de la tarde, el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño, ha hecho la tradicional visita a S. A. I. el Jálifa, con motivo de la festividad del Mulud.

Tras los saludos de rigor, el teniente general García Valiño pronunció un discurso, que fué contestado por el Jálifa con otro de agradecimiento.

Terminados los discursos, los representantes de España y de Marruecos departieron breves momentos.—Cifra.

### El cine italiano tiene otra estrella



He aquí la nueva estrella del cine italiano. Se llama Sofia Loren, asistió al festival del Tivoli londinense y allí fué captada por los fotógrafos mientras se disponía a saludar a la real familia.

### Una verdadera conciencia nacional

LOS ganaderos españoles, como anteriormente los pescadores o los industriales textiles, pueden darse cuenta en estos días de que sin los Sindicatos, sin este signo sindical que anima e impulsa la vida de la Patria, no hubiese sido posible el diálogo que se ha entablado para buscar cerca de los poderes públicos una solución a los problemas que afectan a la ganadería. Para calibrar en toda su extensión la eficacia de estos Congresos sindicales, habría que imaginar, como dice Fernández-Cuesta, lo que ocurriría si estos Sindicatos activos, comprometidos en la misión, dejasen de existir o se viesen perturbados en sus funciones. "Ay del día—dijo el Ministro Secretario a los congresistas ganaderos—en que los Sindicatos dejen de percibir y recoger ese latido vital de la sociedad española o en que vuelvan a convertirse en elementos de agitación y muerte!"

El Congreso ganadero es consecuencia de un espíritu de coordinación, impulso efectivo y ejemplar, destinado a poner de relieve "la necesidad de una acción conjunta, de una unidad total, y, en realidad, ha de buscar el despertar de una verdadera conciencia nacional, una preocupación por la ganadería". Los ganaderos—después de cincuenta años o más de silencio—se han reunido para "poner muchas cosas en su sitio, para encajar lo que estaba fuera de lugar". Se han congregado para "actualizar y modernizar ideas, métodos y soluciones". Y por ello han de comprender perfectamente que la posibilidad de llevar a cabo todo esto se debe a ese impulso sindical, que, en palabras de Fernández-Cuesta, "no hay zona de la vida española a la que no alcance". Se debe a la vigencia y amplitud con que los Sindicatos actúan y se preocupan de hallarse presentes en todos los problemas nacionales, buscándoles encauce, una vez estudiados y discutidos, para su solución por los órganos administrativos correspondientes.

De aquí que el I Congreso Nacional de Ganadería nos permita citar como ejemplo de la colaboración íntima que un sector social presta al Estado. Y del estudio y discusión suscitada tenemos la seguridad de que saldrán resultados altamente beneficiosos para esta importante rama de la economía nacional.

### Numerosos miembros del Mau-Mau, muertos por la Policía

Nairobi, 10.—Un elevado número de terroristas del "Mau-Mau" han resultado muertos en una batalla dada por la policía en el distrito de Sisa, a unos 60 kilómetros de esta ciudad. Las autoridades informan que el grupo de rebeldes es el mayor que se han encontrado en lucha en lo que va de año.

Veinticinco cadáveres han sido encontrados por la policía después del combate, y se cree que un crecido número de terroristas hayan caído al río Tana. Etc.









